



LE SYNDICAT SUD VOUS SOUHAITE DE BONS CONGES PAYES et vous invite à la plus grande vigilance !

Après un premier semestre 2014 difficile pour les salariés de la CEPAC, une période de congés bien mérités se profile.

L'actualité sociale est inquiétante et nous devons être vigilants et en même temps visionnaires de notre avenir et de celui de nos enfants.

SUD appelle les salariés à la réflexion pendant cette période de repos sur la charge de nos journées de travail, et sur cette course en avant sans fin pour faire toujours plus.

Toujours plus maispour qui, pour quoi?

PNB, coefficient d'exploitation, maîtrise des charges, ratios de rentabilité, etc...

Ce sont les mots du patronat et des directeurs. Mais ce ne sont pas les mots des cadres :

SUD appelle ces derniers à se mobiliser autour des équipes pour insuffler une mobilisation sur les rémunérations et l'avenir social de la CEPAC.

CC à 1200 euros, GC à 1500 euros, DA à 2000 euros, DUC à 2500 euros, c'est ça notre avenir ?

N'est-ce pas un scandale ?

Voici quelques questions à se poser avant la rentrée :

- Sommes-nous devenus le bras armé de BPCE sans considération pour nos clients ?
- Devons-nous nous résigner à ne plus être augmentés ?
- Devons-nous nous résigner à « marner » pour de la rémunération aléatoire ?
- Devons-nous nous résigner à accepter le saupoudrage opaque des revalorisations annuelles ?
- Comment peut-on accepter de voir certains se partager nos richesses et se permettre d'avoir le culot de nous donner des leçons d'économie et de stratégie ?
- Quel sera le curseur du mécontentement qui fera que les Écureuils se mobiliseront ?

Premiers congés payés 1936, n'oublions pas !



local.sud.cepac@wanadoo.fr Fax : 04.91.81.46.58

9 boulevard de Louvain 13008 Marseille

Avancées sociales majeures.

